
Sujet : [INTERNET] observa ons
De : "guillaume.barusseau" <guillaume.barusseau@sfr.fr>
Date : 21/09/2023 20:04
Pour : pref-amenagement@pyrenees-atlan ques.gouv.fr

Monsieur le commissaire enqueteur,

Par ce présent mail, je vous fait part de mon profond désaccord quand au projet de la voie de la
Soule. 

Je trouve que ce projet n'a aucun sens sauf celui de venir détruire un espace naturel u liser par
grand nombre de soule ns. Ce e ancienne voie ferrée devrait plutôt faire l'objet d'une créa on
réelle d'une voie verte au lieu d'un projet d'ar ficialisa on.

Dans le contexte clima que actuel ou nous sommes, je pense que le temps est plutôt à la
préserva on des zones naturelles et agricoles qu'à l'urbanisa on à outrance. 
Il existe déjà une infrastructure rou ère, quand on voit aujourd'hui l'état de nos réseaux rou ers
nous ferions mieux d'inves r dans ces derniers pour les maintenir en l'état et les sécuriser au lieu
dans créer de nouveaux qui n'ont à mon sens aucune u lité et dans le cas présent d'être
générateur d'encore plus d'insécurité.

En espérant que mes remarques a reront toute votre a en on sur l'obsolescence de ce projet.

Veuillez agréer monsieur, mes saluta ons dis nguées 

Cordialement 

Guillaume BARUSSEAU
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